



Banesco sumó Bs.F. 605.285 millones en créditos para vehículos en el año 2008

La cartera de préstamos para adquisición de carros de la entidad financiera creció 35% en 12 meses. Banesco dispone de CrediCarro por Internet, una herramienta tecnológica que permite al cliente desde la comodidad de su hogar u oficina hacer las solicitudes de préstamos en línea de manera fácil y segura

La cartera de créditos para la adquisición de vehículos de Banesco Banco Universal cerró el segundo semestre del año 2008 en Bs.F. 605.285 millones. Virginia Rivas, vicepresidenta de Crédito de Vehículos, indicó que el monto representa un incremento de 35% en comparación con diciembre de 2007.

“Para el año 2007 la cartera de préstamos para la compra de carros sumó Bs.F. 448.224 millones, y 12 meses después experimentó un crecimiento de Bs.F. 157.061 o 35%. Por otra parte, también se verificó un aumento en las solicitudes de financiamiento: en 2007 fueron 11.548 y para el año 2008 se recibieron 19.533”, informó Rivas.

En un entorno caracterizado por una caída en la venta de automotores cercana a 48%, la institución bancaria liquidó 7.314 créditos por Bs.F. 330.974 millones. Un porcentaje importante de las solicitudes aprobadas correspondieron a unidades del Programa Venezuela Móvil.

Rivas destacó que un elemento diferenciador en la atención que se presta a los clientes de Banesco es el CrediCarro por Internet, que permite realizar la solicitud en línea desde la comodidad de su hogar u oficina de manera sencilla y segura. “De las peticiones de financiamiento que recibimos en 2008, 73% fueron realizadas por esta herramienta”, según Rivas.

Alianzas que fortalecen

Banesco participó en diversos eventos relacionados con el mundo de los motores. En junio del año pasado estuvo presente en el Auto Market Internacional, en el Centro Comercial Ciudad Tamanaco de Caracas y 937 personas realizaron consultas.

Banesco recibió el premio “Mejor Atención al Público” otorgado por los asistentes al evento. “Es la primera vez que se le otorga a una entidad bancaria este reconocimiento.

Eso nos compromete a seguir brindándoles la mejor atención y los más innovadores planes y servicios de financiamiento”, dijo Rivas.

En junio Banesco también estuvo entre los expositores de Expo Círculo Automotriz, realizado en el CECON del C.C. Concreta en donde fueron atendidas 625 personas.

En septiembre fue el turno del Auto Show de Caracas, uno de los eventos con más trascendencia en el mundo automotor y que tuvo como escenario el CIEC de la Universidad Metropolitana. Allí, 1.260 personas solicitaron información sobre los planes de financiamiento de la entidad financiera.